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Ata número quinze da sessão ordinária realizada no dia vinte e sete do mês de 
maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, nas dependências 
da Câmara Municipal de Paulo Frontin, Estado do Paraná. Foi registrada a 
ausência do Vereador Isidorio Nicolau Pesch o qual se encontrava em missão 
oficial representativa deste Poder Legislativo na cidade de Curitiba/PR, 
conforme previsão regimental e devidamente justificada. A sessão ordinária foi 
iniciada com o tradicional pequeno expediente, após a convocação da 
Secretária ad hoc, nomeada conforme Portaria nº 003/2018, procedeu-se à 
leitura das correspondências direcionadas a esta Casa Legislativa, dentre elas: 
O Projeto de Lei 010/2024 Súmula: Dispõe sobre ações prioritárias da 
Administração Pública Municipal, Metas e Riscos Fiscais, Diretrizes Gerais 
para Elaboração da Proposta Orçamentária, Normas de Execução Financeira a 
serem executadas pelo Município de Paulo Frontin, no exercício de 2025, e dá 
outras providências, continua nas comissões permanentes de Constituição e 
Justiça, Finanças e Orçamento e Políticas Gerais. O Projeto de Lei nº 016/2024 
Súmula: Autoriza o Executivo Municipal a abrir Crédito Suplementar e dá outras 
providencias, continua nas comissões permanentes de Constituição e Justiça, 
Finanças e Orçamento e Políticas Gerais para análise e emissão de parecer. 
Dar entrada no Projeto de Lei de iniciativa da Câmara Municipal nº 005/2024 
Súmula: Estabelece concessão de diárias à Servidores do Poder Legislativo 
Municipais, Agentes Políticos, Cargos Comissionados, e dá outras 
providências, nas comissões permanentes de Constituição e Justiça, Finanças 
e Orçamento e Políticas Gerais para análise e emissão de parecer para o dia 
10 de junho de 2024. Em seguida passou-se para a ordem do dia, a 
Presidência passou a palavra ao nobre Vereador Crispim Viana de Moura o 
qual requereu verbalmente para que seja encaminhada correspondência oficial 
ao Prefeito Municipal solicitando informações detalhadas acerca dos valores de 
precatórios que o nosso município tem a pagar. Solicitamos as seguintes 
informações: - Lista dos precatórios devidos pelo município, com especificação 
dos valores a serem pagos; - Valores que se encontram em aberto até a 
presente data e, - Previsão dos pagamentos destes precatórios. Colocado em 
discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. 
Em seguida foi passada a palavra ao nobre Vereador Martim Marques Bonfim 
para que o mesmo proceda com seu requerimento verbal, o qual requer envio 
de correspondência oficial ao Prefeito Municipal solicitando informações 
detalhadas acerca da destinação do valor orçado na Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) para o Consórcio Intermunicipal de Saúde do Vale do 
Iguaçu (CISVALI), no montante de R$ 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil 
reais). Esta solicitação tem por objetivo compreender como os recursos 
previstos serão aplicados, bem como quais projetos e iniciativas serão 
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contemplados com este investimento. Colocado em discussão e votação. 
Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida passou-se 
para o Grande Expediente, neste momento o Presidente deste Poder 
Legislativo Municipal passou a cadeira da Presidência para a Vereadora 
Andrea Soraia Blaskievicz para que o mesmo possa utilizar-se desse espaço 
para explanar sobre recursos pleiteados junto ao governo estadual, os quais, 
por falta de andamento no processo, não obtiveram resultados satisfatórios. 
Após as explanações devidas, o mesmo voltou a ocupar a cadeira da 
Presidência e deu continuidade na presente sessão ordinária. Em seguida, 
deu-se início a palavra livre, iniciando o uso da mesma, nesta sessão ordinária, 
pelo Ilustre Vereador Crispim Viana de Moura. Nada mais havendo a ser 
tratado, o Excelentíssimo Senhor Presidente encerrou a presente sessão 
ordinária. O segundo Secretário, Vereador Daniel Gomes, lavrou a presente 
ata, a qual lida e, após ser colocada em apreciação e discussão, segue 
assinada pelo Excelentíssimo Senhor Presidente Fabiano José Bueno, 
Primeira-Secretária, Vereadora Andrea Soraia Blaskievicz, Segundo-
Secretário, Vereador Daniel Gomes e demais Vereadores presente à sessão.  
ANDREA SORAIA BLASKIEVICZ:____________________________________ 

CELSO OSMAR KAMINSKI: ________________________________________ 

CRISPIM VIANA DE MOURA: _______________________________________ 

DANIEL GOMES: _________________________________________________ 

FABIANO JOSÉ BUENO: __________________________________________ 

ISIDORIO NICOLAU PECH: _______________________________________ 

JANDIR MACHADO DE AZEVEDO: __________________________________ 

JONEE PESCH: __________________________________________________ 

MARTIM MARQUES BONFIM : ______________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


